

## Nota de Prensa

De: Cáritas Diocesana de Valencia

A: Redactor/a Jefe - Jefe/a de Informativos

Tras tres años de funcionamiento temporal en los meses de frío

## Cáritas Valencia reabre su centro para personas en situación de sin hogar de forma ininterrumpida

El centro San Esteban acoge a 20 personas en situación de calle en atención continuada durante las 24 horas del día con el apoyo de la Vicepresidencia y Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas.

València, 28 de noviembre de 2022.- Cáritas Valencia ha reabierto su centro de acogida para albergar a personas en situación de sin hogar de forma ininterrumpida. El centro San Esteban, de carácter nocturno desde su inauguración en diciembre de 2019, y que se ponía en marcha solo durante los meses de más frío en la ciudad, alberga ya a un total de 20 personas de ocho nacionalidades diferentes —15 hombres y 5 mujeres—, en atención continuada las 24 horas del día.

El centro San Esteban está coordinado con la Administración autonómica y local y con otras entidades que trabajan con personas de este colectivo en el ámbito del Tercer Sector y complementa los otros recursos para personas en situación de sin hogar que la institución desarrolla en la ciudad. Las instalaciones del centro de acogida fueron adaptadas y equipadas por Cáritas Valencia y financiadas con fondos propios, mientras que el local fue cedido por la Parroquia San Esteban de València. El equipo técnico está formado por 12 personas entre educadores, trabajadores sociales, una abogada, una psicóloga, un conserje y personas encargadas de la logística. También cuenta con un equipo de personas voluntarias que se irá ampliando en la medida en que se vayan incorporando más actividades y servicios en el centro.

## Atención socio-jurídica y psicológica

Desde el inicio de su reapertura, el personal se ha ocupado de recibir a las personas, atender sus necesidades básicas y la organización de los servicios. Asimismo, se ha procurado que las personas conozcan el recurso y su funcionamiento y se han comenzado las atenciones psicológicas y jurídicas realizando entrevistas de diagnóstico y acompañamiento.

Del mismo modo, se han realizado acompañamientos sanitarios y jurídicos, ayudas de farmacia y coordinación con los recursos que han derivado a las personas albergadas. Una vez estén realizadas estas tareas iniciales, se realizarán programas y actividades que se adapten a las necesidades que presentan las personas, entre otras, talleres de manualidades, salidas de ocio y refuerzo de castellano, entre otras.

## Abrir durante todo el año

Como explicó en su inauguración el director de Cáritas Valencia, Ignacio Grande: «el centro nace por el interés del arzobispo de Valencia, el cardenal Cañizares, que en la ola de frío de enero de 2017 pidió expresamente a Cáritas que se ocupara de organizar la atención a las personas que estaban en situación de calle».

Con motivo de su reapertura, el director de Cáritas Valencia ha explicado que: «era un sueño que la diócesis de Valencia contara con un centro de acogida propio que pudiera acompañar a las personas que viven en la calle, durante todo el año y, finalmente, con el esfuerzo de todos, se ha conseguido».

Desde este mes de noviembre, el centro San Esteban permanecerá abierto de forma ininterrumpida para poder atender a las personas que viven en la calle los 365 días del año, gracias al apoyo de la Vicepresidencia y Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas y donaciones particulares.